

Les enfants ont planté les roseaux qui traiteront les boues d'épuration

COLOMBIER

La nouvelle installation de séchage des boues d'épuration sur roselière a été inaugurée hier.

Bottes de pluie aux pieds, les enfants des classes de Colombier-sur-Morges se sont affairés, hier matin pour planter les roseaux dans la nouvelle installation de traitement des boues d'épuration du village (24 heures d'hier). Cette méthode écologique pourrait également prendre en charge les boues de Vullierens. Après Apples, Montricher, et Ballens, c'est au tour de Colombier de l'adopter. L. D.

PHOTOS CHRISTIAN BRUN



Les élèves de Colombier, à l'image de Noémie (à g.) et de Solange, ont creusé pour planter une touffe de jeunes plants de roseaux.



Oscar Cherbuin, syndic, a donné quelques explications aux élèves avant le début des travaux.



Appliqués à la tâche, les jeunes ont participé pleinement à l'opération, notamment en portant les caisses de roseaux.

"24H" du 19 avril 2008